



Abre PRI pasarela rumbo al 2024

El día de ayer los priistas tuvieron una pasarela. Estuvieron Beatriz Paredes, Ildelfonso Guajardo quien levantó la mano, José Ángel Gurría, Alejandro Murat diciendo aquí estoy; es la pasarela de los priistas que están mostrando que tienen cuadros. Gurría defendió la posibilidad de una alianza para transitar las elecciones del Estado de México y también las del 2024.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APjbRw9dvT9onLo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211050&parId=root&o=OneUp>